

Rundbrief Nr. 7 –17. November 2016

Termine

Mo 21.11.	Märchenbühne Klasse 1-5
Fr 25.11. 7.30-13.00	Basar-Nachverkauf
Fr 25.11. 20.00	Propsteihofkonzert/Eurythmiesaal*
Mo 28.11. 19.30	Mitgliederversammlung
Di 29.11. 11.00	Krebshilfestand der Hildesheimer Schulen*
Mo 12.12. 20.00	Tanz auf dem Berge
Fr 16.12. 19.00	Paradeisspiel*
Fr 16.12 20.00	Christusgeburtsspiel*

*Bitte beachten Sie den Text im Rundbrief

Schulleitung

Mitglieder: Hr. Baumfeld, Fr. Drücker, Hr. Fehre, Fr. Fudala, Hr. Hamelmann, Hr. Heisig, Fr. Sternitzke, Fr. Unterberg

Sprechzeiten: nach Vereinbarung. Bitte im Schulbüro bei Herrn Hamelmann melden.

Hilfe bei Beratungsbedarf oder in Konfliktfällen:

Simone Flohr (Tel: 05062/8990602; simone.flohr(at)gmx.de) und Thomas Thiel (0172-6674107; thomas.thiel96(at)gmx.de) für den Vorstand;

Kurt Baumfeld (Tel. 05121/286122; kurt.baumfeld(at)t-online.de) und Johanna Drücker (05065-963181

johannadruecker(at)web.de) für die Schulleitung

Redaktionsschluss für den nächsten **Rundbrief Mi 07.12.2016 um 8.00 Uhr**

Beiträge bitte im Büro ins Rundbrieffach oder unter info(at)waldorfschule-hildesheim.de

Propsteihofkonzert

Die Freie Waldorfschule Hildesheim lädt
am Freitag, den 25.11.2016 um 20.00 Uhr zum
11. Propsteihof-Konzert ein.

Liederabend mit dem Bariton Peter Grönlund
Julien Salemkour am Klavier
Werke von Franz Schubert
Liederzyklus „Die schöne Müllerin“
Die Darbietung findet im Eurythmiesaal auf der grünen Wiese der
Freien Waldorfschule Hildesheim statt.
Der Eintritt ist frei, wir bitten am Ausgang um eine Spende.
Robert Fehre

Krebshilfestand der Hildesheimer Schulen

Liebe Schüler, liebe Lehrer, liebe Eltern,
wir freuen uns riesig über das treue Engagement. Hildesheim kann
wirklich stolz auf seine Schüler sein und sich über die einzigartige
Bereicherung des Weihnachtsmarktes sehr freuen. Dank der großen
Spenden konnten wir in den zurückliegenden Jahren den krebserkrankten
Kindern und ihren Familien helfen und beistehen.

Vielen Dank und herzliche Grüße

Bärbel Düttemeyer, Vorsitzende Verein für krebserkrankte Kinder
Hannover e.V.

Kränze selber binden

Für alle, denen am Basartag die Zeit gefehlt hat, sich selber noch einen
Kranz zu binden, dies aber gerne möchten, besteht in der Woche
danach auch noch die Möglichkeit, dies zu tun.

**Von Montag, 21.11. bis Freitag, 25.11.16 jeweils von 14.00 bis 17.00
Uhr im Gartenbauraum.**

K. Heisig, Gartenbaulehrer

Die Weihnachtsspiele

An einer Vielzahl von Zeugnissen lässt sich aufzeigen, wie in der vorchristlichen Zeit alle Prozesse hinzielen auf das eine große Ziel der Menschwerdung im individuellen Ich. In Persien oder auch im Alten Testament wurde schon das große Ereignis—das Herabsteigen und die Verkörperung des Sonnengeistes—erwartet und verkündet.

Eine Abstiegsbewegung aus dem Göttlich-Allgemeinen zum rein Menschlich-Individuellen!

Das „Ich bin“ des Christus brachte die Erfüllung und damit die Zeitenwende. Als das erwartete Sonnenwesen anonym geboren wurde und zu wirken begann, wurde das „Jüngertum“ geboren (vorher gab es ältere Priester und Eingeweihte, die Schüler hatten).

Älter wird man durch den naturgemäßen Gang des Lebens von ganz alleine, aber „jünger werden“ muss man sich erringen. Indem ein Mensch an sich arbeitet, indem er schöpferisch tätig wird oder indem er dem Christuswesen nachfolgt, indem er sich das vorchristliche Wissen selbstständig wiedererringt. Jünger wird der, dessen Herz sich durchgerungen hat zum individuellen Erkennen und Verwirklichen des Christusauftrags.

Hier stehe ich!“
Ich kann nicht anders!
Gott helfe mir!
(Martin Luther)

So kann nur ein Mensch sprechen, der aufrichtig-individuell seinen Weg zu dem vorchristlichen, zu dem alten Geistesschatz sucht. Damit schließen sich das alte Menschheitserbe und das zu erringende Zukünftige in einem individuellen Bewusstsein zusammen. So wie es im Evangelium heißt: Ich bin nicht gekommen um das Alte zu verwerfen, sondern um es neu zu erfüllen.

In den Oberuferer Weihnachtsspielen ist viel Weisheitsvolles, Altes verborgen und in künstlerischer Art so dargestellt, dass es gilt dieses wiederzuentdecken. Auch Anthroposophie ist keine neue Lehre. Sie verkündet nichts Neues. Sie bietet dem heutigen Menschen an, dasjenige, was schon immer geistig in der Menschheit wirkte, individuell auf eine neue Stufe des Bewusstseins heben.

Sie sind auch in diesem Jahr wieder herzlich eingeladen und aufgerufen in dem Alten Testament Neues zu entdecken, um immer „Jünger“ zu werden.

**Die Aufführungen sind
am Freitag, den 16. Dezember um 19.00 Uhr das Paradeisspiel und
um 20.00 Uhr das Christusgeburtsspiel.**

Renate Föppl

Adressänderungen

Liebe Eltern,

In den Samtgemeinden Freden, Lamspringe, Sibbesse, sowie der neuen Samtgemeinde Leinebergland (ehemals Samtgemeinde Gronau und Samtgemeinde Duingen) haben sich die Postleitzahlen geändert. In diesen Gemeinden haben sich auch zum Teil Straßennamen geändert.

Bitte geben Sie unbedingt die neuen Adressen im Schulbüro bekannt, gern auch unter [info\(at\)waldorfschule-hildesheim.de](mailto:info(at)waldorfschule-hildesheim.de).

Gabriele Dumdey

Alle Schüler werden aufgerufen ihre **Plastizier- und Töpferarbeiten** bis zum 04.12.2016 abzuholen. Nach diesem Termin werden die verbleibenden Arbeiten wiederverarbeitet oder entsorgt.

Ansprechpartner ist Herr Davidis, Tel.: 0178-8705535

Petra Sternitzke

Mitfahrbörse

**Wollt Ihr Zeit und Geld sparen? Und auch noch die Umwelt schützen?
Lasst uns Fahrgemeinschaften bilden!**

Liebe Schulgemeinschaft,

viele von Euch bilden schon Fahrgemeinschaften, diese kann man aber nur bilden, wenn man sich schon kennt. Um Neueinsteigern, Erstklasseltern und denen, den noch nicht aufgefallen ist, dass bei ihm um die Ecke auch noch ein Waldörfler wohnt, die Chance zu geben gemeinsam zu fahren, gibt es jetzt eine Mitfahrbörse. Angebote und Nachfragen bitte mit Angabe von Namen, Ort (bzw. Fahrstrecke und Anzahl der freien Plätze) an [schnipkoweit\(at\)gmx.de](mailto:schnipkoweit(at)gmx.de) und mit etwas Glück werdet Ihr zusammenkommen!

Marleen Schnipkoweit

Zu verkaufen

Kindersitzgruppe, farbig (Tisch und 3 Stühle), Preis 195,- € VB (Gebrauchsspuren)
Familie Horn-Lange, Tel.: 0160-3719526 (AB)

Junge Familie mit 3 Kindern sucht schnellstmöglich Wohnung oder Haus zur Miete.
Wir verfügen über ein gesichertes Einkommen.

Familie Akseker (1. Klasse), Tel.: 0176-27320968 oder 05121-6150342